

Die ehemalige freie Reichsstadt Schweinfurt - heute eine arbeitsame Industriestadt von Weltruf - liegt im Herzen des Frankenlandes. Sie ist eine alte fränkische Siedlung, die heuer in Erinnerung an die letzten sieben Jahrhunderte der Stadtgeschichte ein

Gedenkjahr
der Stadt Schweinfurt 1954

ZERSTÖRUNG UND WIEDERAUFBAU
IN SIEBEN JAHRHUNDERTEN

begeht.

Es ist für mich eine grosse Freude, daß der Frankenbund, der berufen ist, Heimatgefühl und Liebe zur fränkischen Heimat zu erhalten und zu fördern, aus Anlaß des Schweinfurter Gedenkjahres in seiner Zeitschrift „Frankenland“ ein Heft bringt, das mit seinen Beiträgen zur Volkskunde als Schweinfurter Sonderheft bezeichnet werden kann. Ich wünsche diesem Heft weite Verbreitung; möge es zur Vertiefung des Heimatgedankens beitragen.

Dr. Schön

Oberbürgermeister